
Ple de les Corts Valencianes realitzat el dia 30 d‘abril de
2009. Comença la sessió a les 10 hores i 6 minuts.
Presideix la presidenta de les Corts Valencianes, senyora
María Milagrosa Martínez Navarro. Sessió plenària
número 46. Segona i darrera reunió.

La senyora presidenta:

Bon dia. Es reprén la sessió.

Compareixença del president del Consell
per a respondre les preguntes d’interés general

per a la Comunitat Valenciana

La senyora presidenta:

Compareixença del president del Consell per a respondre
les preguntes d’interés general per a la Comunitat Valenciana,
formulades pels grups parlamentaris.

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Popular,
il·lustre diputat senyor Costa.

El senyor Costa Climent:

Muchas gracias, señora presidenta.
Señor presidente del Consell.
Señores miembros del gobierno.
Señoras y señores diputados.
El gobierno valenciano ha sido el primero de todos los

gobiernos autonómicos que ha mirado cara a cara a la crisis
económica, a la situación económica, y ha avanzado una serie
de medidas que han sido pioneras en esa lucha por mantener los
puestos de trabajo y por fomentar el crecimiento económico.

Aprobó un plan por 1.500 millones de euros el año pasa-
do, llegó a conseguir algo que todavía el Gobierno de
España no ha hecho, guiado de la mano del vicepresidente
económico, como es un gran acuerdo social con todos los
sindicatos y con los empresarios para fomentar el empleo en
la Comunidad Valenciana y mantener los puestos de trabajo.
Y ahora ha presentado el plan mas ambicioso, 2.040 millo-
nes de euros para apostar por las empresas, los sectores pro-
ductivos, las inversiones y, fundamentalmente, por el
empleo. (Aplaudiments)

Hoy, señoras y señores diputados, tenemos la tasa de paro
y el número de parados más alto en la historia de España con
un gobierno socialista. Hemos tenido el peor trimestre de los
últimos cincuenta años con un gobierno socialista. Un
millón de familias no tienen un solo ingreso porque están
todos en el paro con un gobierno socialista. La mayor caída
del consumo desde el año 1993 con un gobierno socialista.

Se ha confirmado, señorías, tenemos el peor gobierno y
el peor presidente en la historia de España, el peor.
(Aplaudiments) Primero no íbamos a llegar a los tres millo-
nes de parados. Después que la recuperación empezaría en
marzo de 2009. Después, que en el 2009 no llegaríamos a
los cuatro millones de parados. Y hoy estamos en todo lo
contrario que ha ido diciendo Zapatero en estos años. Si
como presidente del gobierno es malo, como pitonisa es
mucho peor.

Hoy tenemos que cada minuto que Zapatero cruza los
brazos hay 16 parados más en España. Hoy tenemos un
gobierno que no está apostando por lo principal, la principal
institución, la más cercana a los ciudadanos, como son los
ayuntamientos; que intenta cambiar parados como si fueran

cromos, contratarlos en enero del 2009 y dejarlos en paro en
diciembre del 2009.

Sin embargo, frente a eso, tenemos un gobierno que ha
planteado un proyecto serio y responsable.

Otros están a otras cosas. Otros no vienen a Las Cortes a
hablar de empleo, de economía y de trabajo. Otros vienen a
hablar de lo que les interesa a ellos y no a los valencianos.
Hoy también tenemos que decir, señoras y señores diputa-
dos, que este parlamento tiene la peor oposición en la histo-
ria de la democracia valenciana, la peor. (Aplaudiments)

Y es muy fácil ver la paja en el ojo ajeno y no la viga en
el propio. Y si no que se lo pregunten a algún ilustre diputa-
do del Partido Socialista que hoy se ha descubierto que tiene
unas ciertas vinculaciones empresariales. Pero, mientras
tanto… (Veus) Sí, lean algún periódico y lo descubrirán.
(Remors) Sin embargo, el gobierno del Partido Popular,
(remors) sin embargo, el gobierno del Partido Popular… ha
apostado claramente por los ayuntamientos, no sólo por
mantener el empleo en el año 2009, sino por mantenerlo en
el 2010, no sólo por poner cartelitos que tapan incluso las
obras, sino por hacer inversión productiva.

Por eso, señor presidente, ante la mayor apuesta de inver-
sión que un gobierno valenciano ha hecho con los ayunta-
mientos, yo le pregunto cuál es la valoración de esos 1.020
millones de inversión productiva que el gobierno valenciano
va a destinar directamente a los 542 municipios de la
Comunidad Valenciana.

Muchísimas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Moltes gràcies, senyor Costa.
Per a respondre, té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Buenos días.
Muchas gracias, señora presidenta.
Señorías.
Efectivamente, como ha dicho el portavoz del Grupo

Parlamentario Popular, desde hace ya muchos meses el
gobierno de La Generalitat vio que había que hacer cosas
desde el ámbito autonómico para hacer frente a una crisis
económica que ya preveíamos iba a ser muy dura en España,
en nuestra comunidad, y que iba a afectar a muchas perso-
nas y a muchas familias.

Por eso pusimos en marcha el plan Confianza. El plan
Confianza que habla de empleo, el plan Confianza que habla
de pequeñas y medianas empresas, el plan Confianza que
habla de infraestructuras y de inversiones y que habla de
municipios.

Tengo que decirles en la mañana de hoy, cuando ha ter-
minado el plazo de presentación de la parte posiblemente
más importante en cantidad y también de puesta en marcha
de proyectos al servicio de conciudadanos, que es esa inver-
sión multimillonaria para los ayuntamientos, que la práctica
totalidad de los municipios de la Comunidad Valenciana
confían en el gobierno de La Generalitat y han presentado
(aplaudiments) planes de inversión.

Y eso no está mal. Aquí hay algunos alcaldes que tam-
bién han tenido la confianza en el proyecto de Confianza del
gobierno del Partido Popular, y han presentado sus proyec-
tos con ilusión al servicio de sus conciudadanos. Más de mil
millones de euros que se van a repartir en inversiones, en
transporte, en equipamiento de suelo industrial, en equipa-
mientos para la mejora de suministros y consumos hídricos
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y energéticos, para la mejora del acceso a redes de comuni-
cación avanzada, para el equipamiento y fomento de la
I+D+I, para la inversión en mejora de cualificación del capi-
tal humano, inversiones que hablan de infraestructuras turís-
ticas y socioculturales e inversiones también dirigidas a la
conservación, protección y mejora de espacios rurales y
medioambientales.

El cien por cien de los municipios de la Comunidad
Valenciana confía en proyectos que pone en marcha el
gobierno del Partido Popular. Y en eso estamos, en los pro-
yectos, en las personas, en nuestros conciudadanos.

Más de 1.800 solicitudes, es decir, más de 1.800 proyec-
tos se han presentado. Algunos municipios han presentado,
por lo tanto, más de un proyecto. Va a generar más de
30.000 puestos de trabajo, pero sobre todo genera ilusión,
genera expectativa y genera opciones de futuro.

Para eso estamos, para trabajar a favor de la gente, para
hablar de las cosas que realmente preocupan a la gente y
para hacer posible que nuestra comunidad siga siendo una
comunidad dinámica, de prosperidad y de oportunidades.

Los demás planes se van presentando también en contac-
to directo con los sectores productivos, poniendo en marcha
escuelas-taller, escuelas de formación o haciendo posible
que la liquidez llegue al sistema de los sectores productivos
de nuestra comunidad. De eso se trata. De tener proyectos y
de tener una planificación seria y cierta.

Ayer tuve la ocasión de estar en Gandía poniendo en mar-
cha una parte muy importante de un plan que tiene que ver
con la mejora del sistema de infraestructura energética en
nuestro territorio. Responde a un plan de inversiones estra-
tégicas de 15.000 millones de euros que pusimos en marcha
hace unos cuantos años.

Desde los bancos de la izquierda se nos decía «un plan
más que no se pondrá en marcha, que no se invertirá nada,
un papel mojado». El papel mojado es hoy 15.000 millones
de euros invertidos. (Aplaudiments) Y el papel mojado es
que la avinguda del Mar o en el distrito de Corea en la ciu-
dad de Gandía hoy también tienen una inversión estratégica
de gas para calidad y oportunidad de todos nuestros conciu-
dadanos. Igual que este proyecto, igual que este plan
Confianza en el que han confiado la totalidad de las alcal-
desas y de los alcaldes de la Comunidad Valenciana, de
todos los colores políticos, porque lo importante no son los
partidos, sino que lo importante son siempre los ciudadanos.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Moltes gràcies, president.
Per a formular la seua pregunta, té la paraula el síndic del

Grup Parlamentari Socialista, il·lustre diputat senyor Luna.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.
Señor presidente, ¿no cree que los ciudadanos valencianos

tienen de una vez ya el derecho a que usted les explique las
relaciones que ha mantenido con personas que están o han
estado detenidos en una trama que investiga la Audiencia
Nacional? Y sobre todo, y lo más importante, la manera que
han tenido, empresas de esa trama, de obtener contratos y de
ejecutar esos contratos en la Comunidad Valenciana.

Muchas gracias.

La senyora presidenta:

Per a contestar, té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Muchas gracias, señora presidenta.
Señorías.
Como dijimos desde el primer minuto, hace ya varias

sesiones, porque creo que es la cuarta o la quinta vez que
vengo a hablar de esta cuestión, a petición del Grupo
Parlamentario Socialista y de algún otro grupo, ni tramas ni
adjudicaciones que no se correspondan con la legalidad.
Ésta es la realidad incontestable, por mucho que a ustedes
les duela.

Son dos meses y medio en donde se habló de tramas y se
habló de adjudicaciones y de financiaciones irregulares. Y
de eso, nada de nada, y de lo otro, tampoco. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Señor Luna. Señor Luna.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.
Señor presidente, me da la sensación de que usted debe ser

de los pocos que no entienden lo que está pasando y la grave
situación e insostenible situación en la que se encuentran.

Mire, todas estas personas –fíjese si hay expectación–
están aquí, no para escucharme a mí, están aquí para escu-
charle a usted, para que usted explique lo que tiene que decir
en relación con esto. Porque hoy en día ya nadie puede igno-
rar lo que está escrito, lo que han sacado a relucir todos los
medios de comunicación, con una lamentable excepción,
Canal 9. Ya nadie niega la veracidad de todo lo que todos
hemos leído.

Fíjese si será claro el asunto que el día 19 de febrero
usted subió aquí a negarlo todo. Hizo primero un numerito
con una parafernalia, lo negó todo. Hoy, hoy, hasta el propio
Tribunal Superior de Justicia Valenciano pone en evidencia
lo que hay en ese auto. Al pedir que se investiguen filtracio-
nes y decir que se han sacado literalmente cosas del suma-
rio, está diciendo lo que hay en el sumario.

Por tanto, hay unas conversaciones que todo el mundo
conoce y que todo el mundo acepta como buenas. ¿Va a poner
usted en cuestión la palabra de la policía?, como hizo el señor
Cotino. ¿Va a acusar usted a la policía española de haber
hecho (remors) un montaje para sacar esas conversaciones?

Mire, esas conversaciones que todo el mundo conoce ya
y que no son aptas para diabéticos, desde luego, esas con-
versaciones producen sonrojo, pero esas conversaciones
ponen claramente de manifiesto la relación de íntima amis-
tad suya con una persona o con unas personas que son con-
tratistas de las administraciones que usted preside. Y eso es
lo grave del asunto.

Porque hoy ya no vamos a preguntar, como hemos pre-
guntado en otras ocasiones y no nos han contestado, cómo
ha llegado a la trama, cómo han obtenido contratos, cómo
han ejecutado los contratos con cinco trabajadores, por qué
no se les ha controlado. No vamos a preguntar por esas
cosas, que usted no contesta nunca.

Hoy ya lo único que se puede preguntar es qué le debe a
usted Álvaro Pérez, qué le debe y cuánto nos ha costado a
los valencianos lo que a usted le debe Álvaro Pérez.

Señor presidente, ¿a qué se estaba usted refiriendo cuan-
do hablaba de «lo nuestro» con Álvaro Pérez? Eso es lo que
tiene usted que contestar hoy ya, porque es lo que todo el
mundo sabe que entre usted y ese señor se ha dicho.

Mire, cuando un político es acusado de cosas concretas,
tiene dos salidas: o da explicaciones o confiesa su culpabili-
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